

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

UNE ENSEIGNANTE DE KERANNA LAURÉATE DU CERTIFICAT D'HONNEUR DES PRIX DU PREMIER MINISTRE DU CANADA POUR L'EXCELLENCE DANS L'ENSEIGNEMENT DES SCIENCES, DE LA TECHNOLOGIE, DE L'INGÉNIERIE ET DES MATHÉMATIQUES

Trois-Rivières, le 5 octobre 2023 - L'Institut Secondaire Keranna annonce avec une grande fierté que Mme Monia Bienvenue, enseignante de sciences et technologie, a été sélectionnée pour recevoir le Certificat d'honneur des Prix du Premier ministre du Canada pour l'excellence dans l'enseignement des sciences, des technologies, de l'ingénierie et des mathématiques (STIM). Cette prestigieuse reconnaissance témoigne du dévouement exceptionnel de Mme Bienvenue envers l'éducation et de son impact positif sur les parcours éducatifs de ses élèves.

« Nous sommes très fiers de Mme Monia Bienvenue pour cette reconnaissance amplement méritée. Son dévouement à offrir une éducation de qualité et à inspirer ses élèves à développer leur passion pour les sciences est véritablement exceptionnel. Elle incarne à merveille les valeurs d'excellence pédagogique et d'innovation que nous visons à promouvoir au sein de notre école. » se réjouit Mme Marie-Hélène Boucher, directrice à l'innovation et à l'accompagnement pédagogique de Keranna.

La capacité de Mme Bienvenue à captiver ses élèves grâce à des méthodes pédagogiques créatives et à une utilisation judicieuse de la technologie est indéniable. Ses projets pédagogiques, tels que les « labos mystère » et les applications concrètes des concepts scientifiques dans des situations du quotidien, illustrent sa volonté de rendre l'apprentissage des sciences à la fois stimulant et pertinent. Sa facilité à adapter son enseignement aux besoins individuels des élèves et à encourager leur confiance en soi est également saluée par ses pairs.

Elle est une enseignante dont l'engagement et la créativité sont reconnus unanimement, est une figure inspirante au sein de cette maison d'enseignement « Nous sommes choyés de compter Mme Bienvenue au sein de notre équipe et son impact est inestimable sur l'apprentissage des sciences et de la technologie. Sa passion pour l'éducation et son approche innovante font d'elle un modèle pour l'ensemble de notre équipe-école et rayonne sur la communauté de Keranna. », conclut Mme Julie L'Heureux, directrice générale de Keranna.

– 30 –

Source :

Alexandrine Garceau, Coordinatrice des communications et partenariats

Téléphone : 819 378-4833, poste 220

Cellulaire : 819 692-6391

Courriel : alexandrine.garceau@keranna.qc.ca